

学校教育目標



「三つの花」を咲かせる西部っ子

にこにこ花 楽しくあいさつができる
 ほかほか花 「あったか言葉」をつかう
 きらりん花 キラキラと自分らしく輝く

2学期のスタートに寄せて

2学期のスタートと同時に朝晩がめっきり涼しくなり、秋を感じるころとなりました。今年の夏は大変暑く、運動会も暑いのではないかとかなり心配されました。ところが涼しくなったかと思いきや今度は秋の長雨に悩まされ、「秋季大運動会」の実施についてはかなりやきもきさせられましたが、16日に無事開催することができました。大勢の保護者や地域の皆様方に子供たちのがんばる姿や成長のようすをご参観いただくことができ、皆、大変嬉しく思いました。同時に8月26日（日）に行なわれたPTA親子奉仕作業や運動会の準備と後片付けにご協力いただきました保護者・地域の皆様方に、紙面をお借りして厚く御礼申し上げます



運動会が終わり、再び日常の学校生活が戻ってきました。朝、校門前等に立ち、子供たち一人一人に挨拶をしているのですが、正直言うと元気な声がなかなか返ってきません。朝の放送でも子供たちが挨拶の大切さを訴えているのですが空回りした状態です。号令をかけてみんなとなら一緒に言える挨拶も一人だけになると、子供にとってはハードルが高いことなのではないでしょうか？

先日、滑川ジュニアソフトテニスクラブの子供たちと一緒に練習させてもらう機会がありました。市内の4年生以上の男女が20名ほど集まっていました。ここでもあまり声が出ていません。そんな中、一番元気よく声を出す女の子にプレーについて見とれていました。気持ちがみなぎって練習しているので動きも実に素晴らしいのです。その子のお父様には、「遠征で刺激を受け、声のでるようになりました。プレーだけでなく審判のコールも大きな声でしていることがよく褒められます」と照れながら話されました。

本校の運動会でもリーダー達が応援合戦で堂々と大きな声で演技してくれました。競技の意気込みをしっかりとってくれた子供もいます。また競技中もリーダーの動きに合わせて一生懸命声を出していた多くの子供たちもおり、運動会を盛り上げ、参観した方々に感動を与えてくれました。

大勢の中で、自分一人が声を出すのは非常に勇気がいることです。最初は恥ずかしがったり周りの目を気にしたりすることによって、子供たちなりにいろいろな葛藤があったのではないかと思います。しかしその壁を乗り越え、達成できたときの喜びは、今後の生活に向けての大きな自信となっているはずで、心のこもった挨拶を毎日響かせる力も十分育っていると思います。子供たちの様々な体験や運動会を通して成長した力で西部小学校がみんな笑顔で挨拶がこだまする学校になることを願っています。

(教 頭 角 川 誠)

みんながスマイルになった秋季大運動会

小学校生活最後の運動会で、私は副団長を務めました。今まで1～5年生をまとめたり、6年生が言うとおりに動いてくれなかったりしたことあって大変でしたが、解団式の時に、後輩から大きな声で「ありがとうございました」と言われたとき泣きそうになりました。副団長をやって本当によかったです。黄団に1点差で負けたときは言葉に表せないほど悔しかったです。小学校生活最後の運動会はこのメンバーでよかったなと思いました。

(6年2組 寺崎 由愛)

ぼくは、運動会で100m走をがんばりました

100m走では、1位をとれなくてすごくやしかったです。でも目標の16.9秒より0.1秒はやいタイムを出せてよかったです。

4年生の運動会の100m走では、ぜったい1位をとりたいです。

(3年1組 奥田 遥珀)



競技のめあてでは、リレーの練習で1位だったので、「本番も」と思ってがんばりましたが、結果は2位でした。とても残念でした。応援のめあてでは、全力でチームを応援するという目標を、たっせいしようががんばりました。本番は用具係でしたので、団席にもどるたびに、集中して応援できたと思います。

来年は6年生として、1～5年生を一生けん命教えて、総合優勝や応援優勝をとりたいと思います。

(5年2組 結城 颯太)

あさ「今日、うんどう会があるよ。」と言われてびっくりしました。日曜日に家ぞくみんながうんどう会を見に来てくれてとてもうれしかったです。うんどう会は100m走で3いになりました。れんしゅうでは、なかなか3いになれなかったけど、本ばんは家ぞくみんながきてくれていたのでがんばれました。そう合とく点は、1点さで赤だんにかつことができました。みんなでがんばってゆうしょうできたので、すごくうれしかったです。

(2年3組 金山 結菜)



運動会でがんばったことの一つにおうえんがあります。6年生がいないときにリーダーとなってみんなとおうえんできたことです。おうえんがっせんでの6年生はとても気合いがはいついて、ぜったいゆうしょうするというじしんがありました。

そして心にのこったことは、かいだんしきでの6年生のすがたです。6年生は1がっきからうんどう会がせいこうするようにたっさんのじゅんぴをしてくれたので、そのすがたがかっこいいとおもいました。わたしもかっこいい6年生になりたいです。

(4年2組 石塚 咲希)

にちようびに、うんどうかいがありました。いちばんたのしかったことは、おやこきょうぎです。さいごにはしるとき、おんぶをしてもらいました。おとうさんが、ぼくをかついだしゅんかんに、はやくはしってくれました。こわかったです。おとうさんにおんぶをしてもらっているときに、ぼくだけさけんでいました。おもしろかったです。

(1年1組 専光 瑛斗)

